



CATHARINA

Catharina, eine Stute die den Betrachter durch ihren Adel und ihren Ausdruck sofort in ihren Bann zieht. Geradezu anmutig ihr Erscheinungsbild und ihre Bewegungen. Mit enormer Übersicht, perfekter Galoppade und spielerischer Leichtigkeit zeigt sie ihre Ausnahmegüte am Sprung. Das ganz Besondere möchten wir Ihnen mit Catharina offerieren.

Ihre Urgroßmutter Thyra brachte bereits den gekörnten Hengst Corland. Aus dem Mutterstamm 104A, einem der erfolgreichsten Holsteiner Stämme, sind außerdem gekörnte Hengste, wie zum Beispiel Contendo I und II, Capitano sowie das Erfolgspferd Corradina von Carsten-Otto Nagel hervorgegangen.

Catharina immediately captivates the audience with her type and expression and her graceful appearance and movement. The quality of her jumping is exceptional, seemingly effortless with good self-control and a perfect canter. Definitely a very special offer.

The produce of her third dam Thyra includes the licensed stallion Corland. Stem 104A, one of the most successful Holsteiner mare families, has also produced licensed stallions like for example Contendo I and II, Capitano as well as Carsten-Otto Nagel's success horse Corradina.

Stammfemelle line: 104A · Gekörnter Hengstelicensed stallions: Contendo I, Capitano, Cassin · Internationales Springpferde FEI show jumpers: Corradina (Carsten-Otto Nagel), Cassius (Katarina Offel), Calmado (Theresa Ripke)

104

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 14.04.2014
Farbe: DkBraun

Schmidt Hartwig Prof. Dr. 25376 Borsfleth
DE421000002914
Stute
Größe: L

Casall DE321210208399	Caretino	Caletto II	Cor de la Bryere SF
		Isidor H	Deka H
	Kira XVII ZB1-BP	Lavall I	Metellus
		Maltia H	Corbala H
Athena III ZB1-SP DE421000165208	Montender WPN	Contender	Landgraf I
		Jesprit WPN	Madam H
	Retinetta ZB1-SP	Quinar	Raimond
		Thyra HSP	Duldige H
Stamm 104A	Retinetta ZB1-SP	Contender	Calypto II
		Jesprit WPN	Gofine H
Stamm 104A	Retinetta ZB1-SP	Quinar	Burggraaf
		Thyra HSP	Esprit WPN
Stamm 104A	Retinetta ZB1-SP	Quinar	Quidam de Revel SF
		Thyra HSP	Adele H
Stamm 104A	Retinetta ZB1-SP	Quinar	Landgraf I
		Thyra HSP	Odetta HSP